
Выборы – 2024

Всю свою жизнь я прожила в Алаты-
ре. Мои родители в Советское время 
принимали участие в развитии города 
и укреплении его потенциала. Совет-
ские ценности я, как говорится, впитала 
с молоком матери. Они мне близки по 
сей день. Это коллективизм, справедли-
вость, чувство локтя, долга и ответствен-
ность за порученное дело. Поэтому с 
чистой совестью я вступила в КПРФ. За 
мою активную жизненную позицию ком-
мунисты в 2020 году избрали меня сво-
им руководителем – первым секретарём 
Комитета Алатырского городского отде-
ления КПРФ. 

Мой трудовой путь типичен для мно-
гих горожан. В 1983 году окончила Ала-
тырский совхоз-техникум, получив специ-
альность бухгалтера. Десять лет проработала на Алатырском заводе 
«Электроприбор», потом была директором магазина в АО «Терминал 
– Авиа», бухгалтером-ревизором в ООО «Торговый дом «Фаворит». С 
2019 года – пенсионерка. 

Сегодня мне 60 лет. И я веду активный образ жизни под девизом: 
«Главное – никогда не унывать». Проживаю в микрорайоне «Запад-
ный» Алатыря. Всегда в гуще народа. По отзывам окружающих меня 
людей, я человек энергичный, не равнодушный к нуждам и чаяниям 
простых людей, отзывчивый, честный и добрый. Не случайно с 2011 
года жильцы дома 1 по улице Берёзовой избирают меня комендантом 
дома.

Мне не безразлична судьба Алатыря и района. Знаю о городских и 
сельских проблемах не понаслышке. Мы их озвучиваем на всех мас-
совых и протестных мероприятиях, которые организуют Алатырские 
горком и райком КПРФ. И решаем в меру своих сил и возможностей, 
в том числе благодаря возможностям и наших депутатов от КПРФ Го-
сударственного Совета Чувашской Республики (я помощник депутата 
Андреева Александра Михайловича) и Государственной Думы РФ. 

В Собрание депутатов Алатырского муниципального округа балло-
тируюсь от КПРФ осознанно. Хотелось бы, используя депутатскую три-
буну, навести порядок в городе, сделать его более благоустроенным, 
комфортным для проживания алатырцев и привлекательным для тури-
стов. Мы, коммунисты, хотим превратить алатырскую провинциальную 
глубинку в процветающий край и знаем, как это сделать.

Считаю, что важнейшим ориентиром в моей депутатской дея-
тельности будут наказы избирателей. Вместе с вами мы сможем из-
менить нашу жизнь в лучшую сторону. Уважаемые алатырцы! Голо-
суйте за кандидатов от КПРФ! Это ваш голос в представительном 
органе власти.  

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Алатырского муниципального округа Чувашской Республики первого созыва по одномандатному  
избирательному округу №18 Вавиловой Ларисы Геннадьевны.

Кандидат в депутаты Собрания депутатов Алатырского муниципального округа 
Чувашской Республики первого созыва по одномандатному избирательному округу № 18

ВАВИЛОВА Лариса Геннадьевна
Из предвыборной программы 

кандидата в депутаты Собрания депутатов Алатырского 
муниципального округа Чувашской Республики первого созыва 

по одномандатному избирательному округу №18
Вавиловой Ларисы Геннадьевны

Главные тезисы моей программы:
Основа улучшения жизни в городе
– Активные и ответственные депутаты, знающие и желающие 

добиться реальных перемен
Основа ответственной и заинтересованной работы депутата
– депутат должен быть погружен в повседневные проблемы 

своих избирателей

ГОЛОСУЙ ЗА!
Обладая не только необходимыми знаниями, но и социальным, политиче-

ским и жизненным опытом, буду добиваться решения следующих задач: 
– решение вопросов, направленных на улучшение качества жизни и со-

циальной защищенности всех слоёв населения; 
– совершенствование инфраструктуры города Алатыря, активизацию 

работ по ремонту дорог и улиц города;
–  экономической помощи и социальной поддержки пенсионерам, инва-

лидам; 
– решение вопроса обеспечения занятости трудоспособного населения;
–  создание необходимых социально-бытовых условий для молодёжи 

в  городе Алатыре; 
– создание благоприятной жизненной среды через обустройство соци-

ально значимых объектов, мест для отдыха и занятий спортом; 
– продвижение туризма в городе Алатыре, объектов культурно-истори-

ческого и природного наследия, открытие военно-исторического музея;
– укрепление института семьи, поддержка молодых и многодетных се-

мей.

Не терплю несправедливости по отношению к любому человеку 
и формального отношения к людским проблемам.

Мы должны быть едины и последовательны 
в реализации стратегической задачи – построения сильного 

и процветающего города Алатыря.
Искренне надеюсь на Ваше доверие и поддержку!

До встречи на выборах 8 сентября 2024 г.

От Алатырского местного отделения полити-
ческой партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» на выборах депу-
татов Собрания депутатов Алатырского муници-
пального округа также выдвинуты:

Одномандатный избирательный округ №4 
– БАЛЯСОВ Евгений Петрович, 1957 года рожд., 
образование – Алатырский автомобильно-дорожный 
техникум Минавтодора РСФСР, 1976 г., пенсионер, 
проживает в с. Чуварлеи Алатырского района.

Одномандатный избирательный округ №5 
– НЕСТЕРОВА Любовь Александровна, 1957 года 
рожд., образование – Чебоксарское профессио-
нальное среднее торговое училище, 1975 г., пенсио-
нерка, проживает в с. Стемасы Алатырского района.

Одномандатный избирательный округ №6 – 
ВЕРЯСКИН Сергей Павлович, 1976 года рожд., об-
разование – Алатырский технологический колледж, 
2024 г., индивидуальный предприниматель, прожи-
вает в г. Алатырь.

Одномандатный избирательный округ №7 
– ЧЕГУРОВ Александр Михайлович, 1954 года 

рожд., образование – Алатырский техникум желез-
нодорожного транспорта, 1973 г., пенсионер, прожи-
вает в г. Алатырь.

Одномандатный избирательный округ №8 
– ШИЛОВ Виталий Юрьевич, 1986 года рожд., об-
разование – средняя общеобразовательная школа 
№2 г. Алатыря, временно неработающий, прожива-
ет в г. Алатырь.

Одномандатный избирательный округ №11 
– ОСИПОВА Галина Петровна, 1956 года рожд., об-
разование – Чебоксарский планово-экономический 
техникум, 1975 г., пенсионерка, проживает в г. Ала-
тырь.

Одномандатный избирательный округ №12 
– НИКОЛАЕВ Роман Александрович, 2006 года 
рожд., временно неработающий, проживает в г. Че-
боксары.

Одномандатный избирательный округ №13 
– ЛУКИШИН Владимир Юрьевич, 1960 года рожд., 
образование – Чебоксарский электромеханический 
техникум, 1985 г., пенсионер, проживает в г. Алатырь.

Одномандатный избирательный округ №14 

– БАУМАН Ксения Евгеньевна, 2004 года рожд., об-
разование – Чувашский государственный универси-
тет им И. Н. Ульянова", 2024 г., временно неработаю-
щая, проживает в г. Чебоксары.

Одномандатный избирательный округ №15 
– КОПТЕЛОВА Ольга Викторовна, 1969 года рожд., 
образование – Алатырский сельскохозяйственный 
техникум, 1995 г., индивидуальный предпринима-
тель, проживает в г. Алатырь.

Одномандатный избирательный округ №16 
– ВАСИЛЬЕВА Евгения Дмитриевна, 2002 года 
рожд., образование – Новочебоксарский политехни-
ческий техникум, 2021 г., временно неработающая, 
проживает в г. Новочебоксарск.

Одномандатный избирательный округ №17 
– АЛЕКСАНДРОВ Роман Алексеевич, 2003 года 
рожд., грузчик, проживает в г. Чебоксары.

Одномандатный избирательный округ №19 
–  КОЗЛОВ Виктор Николаевич, 1987 года рожд., 
образование – Московский гуманитарно-экономиче-
ский институт, 2015 г., временно неработающий, про-
живает в г. Алатырь.
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Кандидаты в депутаты Собрания депутатов Шумерлинского 
муниципального округа Чувашской Республики первого созыва

Есть одно проблемное место в Шу-
мерле – микрорайон школы №2, зажатый 
между улицами МОПРа, Ленина и марша-
ла Жукова. Я здесь  родился и живу по сей 
день. Это властью забытый «бермудский» 
треугольник, в который «боятся» заходить 
главы администрации и чиновники. Сильно 
недофинансированный и нелюбимый вла-
стью. Хотя всегда активно голосующий за 
кандидатов от этой самой власти. 

Став депутатом городского Собрания 
в 2010 году, я решил изменить традицию. 
Убедил показать полуразрушенную школу 
Главе Чувашии (на тот момент – Игнатьев 
М.В.). Это был единственный визит главы 
в нашу школу за всю историю. И этот замы-
сел сработал. Был дан толчок, заработали 
министерства и ведомства. В результате 
школа №2  первой в городе стала объек-
том капитального ремонта. 

Депутатский срок мал, но для меня это 
не причина бросать на произвол судьбы 
свой микрорайон. Я стал писать письма  и 
обращения и в городскую администрацию, 
и в министерство образования республи-
ки, и в Москву об ужасающем положении  
подъездных дорог к школе. Опять – комис-
сии, чиновники, отписки. Но результат на 
лицо. Власти вынуждены были отремонти-
ровать дорогу от МОПРа к школе.  

Затем новый вызов для меня, как жите-
ля города. Автомобили ездили по тротуару 
вдоль конторы соцобеспечения и посто-
янно бибикали пешеходам.  Каких-то  2-3 
года  споров, и вот результат: появилась 
новая дорога с твёрдым покрытием по Бан-
ковскому переулку, которой не было никог-
да. Теперь водителям нет причины ездить 
по пешеходным дорожкам.

 Понятие Родины я распространяю не 
только на свой микрорайон, но и на весь го-
род. Когда в городской администрации попро-
сили представить свои предложения по при-
влечению инвестиций в город, я предложил 
свой план, и он сработал. Я обратил внима-
ние на городской парк и его запущенность. 
Предложил реконструировать его. В резуль-
тате  родился план парка имени 30 – летия 
Пионерской организации, и на него было вы-
делено федеральное финансирование. 

На следующий год поступила просьба 
разработать план Туркода. Я предложил 
его связать воедино с парком и улицей Ок-
тябрьской, по которой туристы по пути от 
вокзала к парку будут узнавать об истории 
города. Эта идея, на основе нашего совет-
ского прошлого и пионерской организации, 
вошла в сотню  лучших в России! И на её 
реализацию городу были выделены также 
федеральные средства. Первый этап реа-
лизации уже можно наблюдать. 

Эта незаметная для многих работа на-
шла отражение в моих наградах. Почётные 
грамоты города Шумерля, Министерства 
экономики республики, благодарность Гла-
вы Чувашии – не самые главные для меня. 
Главное – чтобы наш микрорайон и город 
стали самыми комфортными для жизни. 

В недрах Минстроя родился план ком-
плексной застройки верхней части улицы 
МОПРа и Мира. После первого знакомства 
с ним стало ясно, что по нему не предусмо-
трено ни ремонта улиц Пушкина и Мира, ни 
парковочных мест. Хотя планируется по-
строить до 12 многоэтажек! В общем, есть 
над чем работать.

Игорь Кириллов,
Ваш надёжный кандидат.

Есть в Шумерле проблемный микрорайон

Недавно к обязанностям по-
мощника депутата Государ-
ственного Совета Чувашской 

Республики Александра Андреева 
приступил Сергей Веряскин. Он ин-
дивидуальный предприниматель, 
занимается пчеловодством в селе 
Явлеи Алатырского муниципального 
округа. Хорошо известен местным 
жителям тем, что активно борется с 
незаконными действиями Агрохол-
динга КиПиАй. В частности, добился 
запрета распыления ядохимикатов и 
пестицидов с помощью авиации над 
территорией Алатырского и Порец-
кого муниципальных округов.

В качестве помощника депутата 
Госсовета Чувашии подготовил об-
ращение в прокуратуру республики 
с просьбой принять меры по ремон-
ту моста на дороге, ведущей в село 
Злобино Алатырского муниципаль-

ного округа. Мост в аварийном со-
стоянии. Подмыты его опоры. А по 
мосту передвигается тяжёлая сель-
скохозяйственная техника. Это един-
ственная дорога, ведущая в село. 
Если мост рухнет, жители будут отре-
заны от всего мира.

Сергеем Веряскиным вместе с 
жителями села Берёзовый Майдан 
были выявлены нарушения законо-
дательства, связанные с ремонтом 
и ненадлежащим содержанием ав-
томобильной дороги по улице Со-
ветской в селе Берёзовый Майдан, 
от дома 9 до дома 24. На ней отсут-
ствуют сливная призма и кюветы в 
выемках, на самой дороге имеются 
повреждения дорожного полотна 
и неровности. В обращении в про-
куратуру поставлены вопросы: осу-
ществить выездную проверку, путём 
осмотра и замеров установить нали-
чие фактов нарушения нормативных 
требований к содержанию дороги и 
состоянию дорожного полотна.

11 августа Сергей Веряскин побы-
вал в селе Мирёнки. Его жители  про-
сили обратить внимание на то, что 
на мосту через речку Мирёнка ча-
сто останавливаются автоцистерны 
агрофирмы, в которые закачивается 
вода из речки, где она смешивается 
с ядохимикатами для обработки по-
лей. Он обратились в Минприроды 
Чувашии, на что был дан ответ: от-
качка воды из речки запрещена, и 
это является нарушением требова-
ний Водного кодекса РФ. На сегод-
няшний день шланги и помпу с реки 
убрали. 

15 августа в ходе общения с жите-
лями села Злобино Сергей Веряскин 
обратил внимание на интересный 

случай. На участке дороги от дома 
27 до дома 31 по улице Октябрь-
ской вечная грязь, не всегда может 
проехать даже «скорая помощь». 
Селяне вместе с начальником тер-
риториального отдела определили и 
замерили длину проблемного участ-
ка. И вот приехал грузовик с щебнем. 
Но высыпал его в другое место. Со 
слов жителей, при составлении сме-
ты напутали с нумерацией домов. В 
общем, проблема осталась не разре-
шённой. После этого прошёл уже год, 
а воз и ныне там. Надеемся, подклю-
чение к проблеме Сергея Веряскина 
поможет жителям села.

Хотелось бы отметить, что на 
озвученные Сергеем Веряскиным 
проблемы оперативно среагировал 
Следственный комитет России. Ин-
формационный центр сообщил, что 
руководитель Следственного коми-

тета А.И. Бастрыкин поставил ход 
процессуальной проверки по инфор-
мации о ненадлежащей транспорт-
ной инфраструктуре в селе Злобино 
Алатырского муниципального округа 
на контроль в центральном аппарате 
ведомства. Он также поручил руково-
дителю СУ СК России по Чувашской 
Республике А.В. Полтинину пред-
ставить доклад о её промежуточных 
результатах и принятом по итогам 
решении.

Как видим, хоть Сергей Веряскин 
не является депутатом, но его ак-
тивная жизненная позиция уже по-
зволила решить многие проблемные 
вопросы.

Иван Михайлов,
юрист.

 
   

Проблемы решаются не сами собой, их решают активные люди

Одномандатный избирательный округ №5:

Кириллов Игорь Павлович
Родился  в 1968  г.  в  городе Шумер-

ля Чувашской АССР. В 1986 – 1988 гг.  
служил в  армии  водителем инженер-
ной  техники. Четыре года работал пи-
онервожатым во Всероссийском лагере 
ЦК ВЛКСМ «ОРЛЁНОК», затем – стар-
шим пионервожатым шумерлинского 
детского  лагеря отдыха  «Соснячок», 
слесарем механо-сборочных работ и 
столяром на Шумерлинском комбинате 
автофургонов.

 Образование – высшее, экономи-
ческое. Прошёл переподготовку по на-
правлению  «Государственное и муни-
ципальное управление» в РАНХ и ГС 
при Президенте РФ.

Предприниматель с 1993 г.  Возглавив в 1997 г. убыточное (с 
огромными долгами) МТП  «СЛОВО», вывел магазин в лидеры 
торговли.

В 2001 г. стал  членом  координационного совета по под-
держке и развитию малого и среднего предпринимательства 
при президенте Чувашии  (позднее переименованного в – «при 
Кабинете Министров Чувашской Республики»). Одновременно – 
постоянный член координационного совета по поддержке пред-
принимательства  города  Шумерли. Помощник омбудсмена по 
правам предпринимателей Чувашской Республики.

Председатель управляющего совета школы  №2  города  Шу-
мерли с 2007 по 2013 гг.

Избирался депутатом Собрания депутатов города Шумерли 
созыва 2010 – 2015 гг.

Член Общественного Совета города Шумерля в 2021– 2024 
гг.

В 2015 г. награждён Почётной грамотой города Шумерли за 
общественно значимый вклад в социально-экономическое раз-
витие города. В 2018 г. удостоился Почётной грамоты Министер-
ства экономики Чувашской Республики, в 2022 г. – Благодарности 
Главы Чувашской Республики.

Женат. Воспитывает троих детей.
Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Шумерлинского муниципального округа Чувашской Республики первого созыва по одномандатному  избирательному округу №5 Кириллова Игоря Павловича.
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В местных соцсетях уже давно обсуж-
дается проблема состояния дороги по 
улице Куйбышева к детсаду «Рябинуш-
ка» в Шумерле. Недавно её разровня-
ли трактором и засыпали асфальтовой 
крошкой, параллельно с ремонтируемой 
улицей МОПРа.

На самом же деле существует проект 
по восстановлению и строительству 
дорожного полотна от 2019 года. 

Процесс был запущен исковым заявлением 
Шумерлинского межрайонного прокурора в 
Шумерлинский районный суд (дело № 2а-
632 от 15 августа 2019 года) о принятии мер 
по организации наружного освещения ули-
цы Куйбышева, по устранению дефектов 
проезжей части участка автомобильной до-
роги, согласно требованиям п. 5.2.4 Наци-
онального стандарта РФ ГОСТ 50597-2017. 

По оплаченному заказу администрации 
города фирмой «Энергострой-НН» была 
разработана проектно-сметная документа-
ция на строительство дорожного полотна 
автомобильной дороги по улице Куйбыше-
ва, в которой предусмотрено устройство 
автомобильной дороги в асфальтобетон-
ном исполнении с устройством инженерных 
сетей (водообеспечения, водоотведения, 
электроснабжения и газоснабжения). Для 
отвода вод в существующую городскую си-
стему ливневой канализации предусматри-
валось устройство железобетонных лотков 
открытого типа, необходимым и обязатель-
ным было наличие водоприëмных решёток 
на дорожном полотне улицы. Если этого 
не сделать, то вопрос подтопления придо-
мовых территорий близлежащих домов не 

будет решён принципиально, без отвода 
воды уложенное сейчас дорожное полотно 
в любом исполнении долго не прослужит – 
срок службы будет минимальным. Работы 
по обеспечению отвода воды территорий 
входят в состав полномочий органов мест-
ного самоуправления, регламентированы 
пунктом 4 ст. 14 ФЗ № 131 от 06.10.2003 
года «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Фе-
дерации».

Администрация Шумерли готовила до-
кументы для государственной экспертизы 
инженерных изысканий и проектной доку-
ментации. В настоящее время проводится 
корректировка проектно-сметной докумен-
тации на строительство дорожного полотна 
автомобильной дороги по улице Куйбыше-
ва чебоксарским ООО «Ладья-Проект». В 
администрацию города мною направлены 
требования о приведении указанной дороги 
в нормативное состояние (письма № 2895 
от 19.04.2024 г. и № 4140 от 13.06.2024 г.). 
Необходимо также предусмотреть в бюд-
жете города выделение дополнительных 
денежных средств по итогу корректировки 
проектно-сметной документации на ремонт 
дороги по улице Куйбышева.

Вадим Задорожный, 
депутат Собрания депутатов г. Шумерля 

созыва 2020-2025 гг., член жилищной 
комиссии Собрания депутатов г. Шумерля, 

член комиссии по жилищной политике 
и инфраструктурному развитию Совета 

представительных органов муниципальных 
образований при Госсовете 

Чувашской Республики.

Дороги в Шумерле давно пора 
привести в нормативное состояние

Кандидаты в депутаты Собрания депутатов Шумерлинского 
муниципального округа Чувашской Республики первого созыва

Одномандатный избирательный округ №9:

Задорожный 
Вадим Владимирович

Родился в 1950 г. в Молдавии, рус-
ский.

С 1967 по 1970 гг. работал, по ком-
сомольской путёвке, на строитель-
стве Волжского автомобильного заво-
да (ВАЗ) в г. Тольятти Куйбышевской 
области (в настоящее время Самар-
ская область). 

Образование – высшее. В 1975 г. 
окончил Тольяттинский политехниче-
ский институт по  специальности  «Ав-
томобили  и  тракторы»  с  квалифика-
цией  инженера-механика. 

Трудился инженером-конструкто-
ром III-категории в ГСКБ по ремонт-

ным мастерским и кузовам г. Шумерля и в бюро оснастки ОАО 
«Шумерлинский завод спецавтомобилей». Повышал квалифи-
кацию в ОАО «АвтоГАЗ» г. Нижний Новгород  по  программе 
«новые  технологии  и  материалы  в  инструментальном  про-
изводстве».

В 1980-1985 гг. – инженер-технолог (зам. начальника по тех-
нической части) инструментального цеха №6 ОАО «ШЗСА», 
с 1985 до 1999 г. – инженер-конструктор III-категории отдела 
Главного конструктора  ОАО «ШЗСА», в 1999-2000 гг. – руко-
водитель отделения торговли (отдела развития) ОАО «ШЗСА».

Прошёл обучение в Чувашском республиканском институте 
управления (г. Чебоксары)  по  программе повышения  квалифи-
кации  руководителей  и  старших  специалистов  маркетинговых,  
коммерческих  и  сбытовых  служб, специалистов   маркетинго-
вой службы. В 2000 г. получил свидетельство об окончании шко-
лы технологии бизнеса по специальности  «Оператор ПЭВМ». 

В 2001-2009 гг. работал по контракту, затем на постоянной 
основе инженером-технологом,  инженером-технологом 1-й ка-
тегории,  выполнял обязанности  зам. начальника, исполнял 
обязанности начальника технического отдела предприятия  Ми-
нобороны  России  (г. Москва, район Лефортово). 

В апреле 2010 г. вышел на пенсию.
Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Шумерлинского муниципального округа Чувашской Республики первого созыва по одномандатному  избирательному округу 

№9 Задорожного Вадима Владимировича.

Как действующий депутат Собра-
ния депутатов Шумерлинского му-
ниципального округа, я регуляр-

но встречаюсь с местными жителями. 
Вникаю в озвученные ими проблемные 
вопросы и в меру своих возможностей 
пытаюсь их решать. Приведу конкрет-
ный пример.

Ко мне обратились жители села 
Нижняя Кумашка. Они рассказали о 
затянувшемся строительстве спорт-
комплекса и проблемах с благоустрой-
ством территории. 

Тема развития Нижнекумашкинско-
го территориального участка обсужда-
лась на окружном совещании 5 июля 
2023 года. На нём было принято реше-
ние составить проект реконструкции 

спортзала в Нижней Кумашке и выпол-
нить расчистку школьной территории 
от мусора, строительных отходов, разо-
бранных частей фундамента и пней, а 
затем благоустроить территорию. 

Была составлена смета, но почему-
то самой подрядной организацией и с 
существенными недоработками и ис-
кажениями. В результате якобы расчи-
щенная территория не благоустроена 
до сих пор. Деревья не вырублены, пни 
не выкорчеваны, валяются битый кир-
пич и куски бетона. По территории хо-
дить, не спотыкаясь, невозможно.

Мною подготовлено и направлено 
обращение в прокуратуру. В нём я про-
шу проверить факты и принять меры 
в целях эффективного расходования 

б ю д ж е т н ы х 
средств.

В случае из-
брания меня де-
путатом Собра-
ния депутатов 
Шумерлинского 
муниципального 
округа, я, конеч-
но же, доведу 
решение дан-
ного вопроса и 
многих других 
до логического 
завершения.

Лия 
Шарифуллина.

Одномандатный 
избирательный 

округ №14:

Шарифуллина 
Лия Петровна

Родилась в 1984 г. в п. Пи-
неры Шумерлинского района. 
В 2013 г. окончила Вурнарский 
сельскохозяйственный техни-
кум по специальности «эконо-
мика и бухгалтерский учёт». 
В настоящее время работает 
в образовательном учрежде-
нии, муниципальный служа-
щий. Избиралась депутатом 
Собрания депутатов Красно-
октябрьского сельского посе-
ления. В настоящее время – 
депутат Собрания депутатов 
Шумерлинского муниципаль-
ного округа первого созыва.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов  Шумерлинского муниципального округа Чувашской Республики перво-
го созыва по одномандатному  избирательному округу №14 Шарифуллиной Лии Петровны.

В Нижней Кумашке должен 
быть спорткомплекс

Одномандатный 
избирательный 

округ №18:

Январев                                             
Владимир Иванович

Р о д и л с я 
в 1957 г. в 
с. Большие 
Алгаши Шу-
мерлинского 
района. По-
сле школы 
поступил на 
работу в со-
вхоз «Алга-
ш и н с к и й » . 
С 1975 г. по 
1977 г. – слу-
жил в рядах 
С о в е т с к о й 
Армии. За-

тем продолжил   работать в совхозе 
«Алгашинский». Образование выс-
шее. Окончил Чувашский сельско-
хозяйственный институт. С 1988 г. 
работал на Шумерлинской автобазе 
Чувашпотребсоюза, посёлок Лесной, 
старшим инженером. С 2001 г. по на-
стоящее время – глава крестьянского 
(фермерского) хозяйства. Избирался 
депутатом Собрания депутатов Шу-
мерлинского района седьмого созыва. 
В настоящее время – депутат Собра-
ния депутатов Шумерлинского муни-
ципального округа первого созыва.

Оплачено из средств избирательного фонда кан-
дидата в депутаты Собрания депутатов Шумерлинского 
муниципального округа Чувашской Республики первого 
созыва по одномандатному  избирательному округу №18 
Январева Владимира Ивановича.
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Кандидаты в депутаты Собрания депутатов Шумерлинского 
муниципального округа Чувашской Республики первого созыва

Одномандатный избирательный округ №20:

Данилов Леонид Радиевич
Родился в 1992 г. в д. Савадеркино 

Шумерлинского района. Окончил Хо-
дарскую гимназию им. И.Н. Ульянова 
в 2010 г. Образование высшее. В 2015 
г. окончил машиностроительный фа-
культет Чувашского государственного 
университета им. И.Н. Ульянова.  Рабо-
тал в АО «Научно-производственный 
комплекс «Элара» им. Г.А. Ильенко 
г. Чебоксары инженером-технологом, 
начальником технологического бюро 
механосборочного цеха. С 2023 г. по 
настоящее время – ведущий инженер 
производственно-технического отде-
ла в инжиниринговой  компании ООО 

«ДТСС». Является депутатом Собрания депутатов Шумерлин-
ского муниципального округа первого созыва.

Одномандатный избирательный округ №19:

Мальков Александр Викторович
Родился в 1980 г. в с. Русские 

Алгаши Шумерлинского района. 
Образование высшее. В 2002 г. 
окончил Чувашский государствен-
ный университет им. И.Н. Ульяно-
ва по специальности «история». 
В 2005 г. получил второе высшее 
образование,  окончив  МГЭИ по 
специальности «юриспруденция». 
С 2002 г. по настоящее время рабо-
тает в МБОУ «Алгашинская СОШ» 
учителем истории и обществозна-
ния. Дважды избирался депутатом 
Собрания депутатов Русско-Алга-

шинского сельского поселения. В настоящее время – депутат 
Собрания депутатов Шумерлинского муниципального округа 
первого созыва.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания де-
путатов Шумерлинского муниципального округа Чувашской Республики первого созыва 
по одномандатному  избирательному округу №19 Малькова Александра Викторовича.

Все кандидаты 
в депутаты, как 
один, заявляют, 
что будут и дальше 
продолжать рабо-
тать в интересах 
граждан, прожива-
ющих на террито-
рии Шумерлинско-
го муниципального 
округа,  помогая в 
решении их самых 
насущных проблем. 
Добиваться того, 
чтобы власть дей-
ствовала исключи-
тельно в рамках за-
кона и на благо про-
стых людей.

Уважаемые избиратели!
Наша дружная и опытная команда кандидатов в депутаты от КПРФ 

идёт на выборы, чтобы услышать своих избирателей и победить. Люди 
устали надеяться и ждать перемен в жизни. Чиновники, руководящие 
нами, пытаются всячески сохранить власть в своих руках. И для это-
го придумывают различные способы и ухищрения – трёхдневное го-
лосование и ДЭГ (дистанционное электронное голосование). Мы все 
устали от чехарды смены глав муниципалитетов, которая происходит 

по причине отсутствия прямых выборов. Став депутатами, наши кан-
дидаты будут добиваться прямых выборов глав муниципальных окру-
гов. Они должны нести ответственность непосредственно перед каж-
дым жителем округа, а не перед теми, кто их назначает «сверху».

Мы призываем Вас прийти на выборы именно 8 сентября, чтобы 
избежать возможных фальсификаций, и проголосовать за тех, кто жи-
вёт постоянно рядом с Вами, разделяет Ваши взгляды и  будет отста-
ивать именно Ваши интересы!

 Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов Алатырского муниципального округа Чувашской Республики первого созыва по одномандатному  избирательному округу №18 
Вавиловой Ларисы Геннадьевны.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Собрания депутатов  Шумерлинского муниципального округа 
Чувашской Республики первого созыва по одномандатному  избирательному округу №20 Данилова Леонида Радиевича.

90


